

Arranca el congreso de la abogacía de Castilla y León

MIGUEL ÁNGEL ZAMORA | LEÓN

■ El Colegio de Abogados de León y el Consejo de la Abogacía de Castilla y León organizan la tercera edición del congreso que hasta el próximo viernes debatirá los *Nuevos tiempos y los nuevos retos* a los que se enfrenta la profesión.

El acto inaugural tendrá lugar esta tarde, a las 19.00 horas con la presencia de Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía. Las ponencias estrella tendrán lugar mañana jueves a las 12,00 con la participación de Eloy Velasco (magistrado instructor de la

Operación Púnica) que hablará sobre ciberseguridad y delincuencia y el viernes a las 12,00 con Fernando Jáuregui, que debatirá sobre los medios de comunicación y la justicia.

Será una oportunidad para el encuentro de abogados que desde la diferencia generacional, con diversas edades, experiencias y perspectivas, comparten un mismo momento histórico con sus nuevos retos y exigencias.

También se analizará el papel de los medios de comunicación y su influencia en estas cuestiones.